

## Taller de trabajo y reflexión sobre la evaluación académica

Facultad de Ciencias Económicas y Administración, Gonzalo Ramírez 1926

8 de junio, 2018

### Programa

#### Aula Magna

**8:45-9:00** Acreditaciones

**9:00-9:10** Apertura del Taller *Rector de la Universidad, Roberto Markarián*

**9:10-9:30** Presentación de los objetivos y forma de trabajo del taller *Pro-rectora de Investigación, Cecilia Fernández*

**9:30-10:00** Problemas y propuestas: la evaluación de la investigación y el PEDECIBA en 2004, *Luis Acerenza (Biofísica, Facultad de Ciencias), Marita Urquhart (Computación, Facultad de Ingeniería), Cecilia Fernández (Instituto de Higiene, Facultad de Química)*

Varios años antes de que algunas de las más conocidas críticas y propuestas alternativas internacionales relativas a la evaluación académica se hicieran públicas, quienes participan en este panel recogieron preocupaciones y plantearon correctivos para la evaluación de investigadores. La vigencia hoy de aquellas preocupaciones y la convergencia de sus propuestas con muchas planteadas a nivel global hace particularmente interesante recoger y discutir aquella experiencia.

**10:00-10:20** Presentación de algunos aspectos de la discusión internacional sobre los problemas de la evaluación académica *Coordinadora Académica CSIC, Judith Sutz*

Se sintetizarán y organizarán temáticamente puntos de vista presentes en la vasta literatura sobre el tema, parte de la cual fue incluida en la bibliografía adjunta a la invitación a este Taller.

**10:20-11:45** Discusión general y propuesta de temas, problemas y preguntas para la discusión en talleres.

**11:45-12:15** Refrigerio

Salones Multifuncional, 32 y 33

**12:15-14:00** Discusiones en tres talleres sobre temas, problemas y preguntas surgidos en la discusión general y otros que los participantes consideren de importancia.

Salón Multifuncional

**14:00-15:00** Presentación de breves relatorías de los talleres, discusión general y cierre.